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Se pide al C. Rosendo Castillo Mendoza Delegado Regional de la SEDARH, que instale la»>y apertura siendo las 13:40 horas del día 25 de noviembre del año 2021

2.- NOMBRAMIENTO DELESCRUTADORy MODERADOR.-

1a REUNION ORDINARIA 2021
MINUTA DE LA ASAMBLEA ORDINARIA DEL EJERCICIO 2021, DEL CONSEJO MUNICIPAL DE

DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE DE CATORCE.

De Conformidad Con LosArtículos 24, 25, Párrafo 111,26 y 29 De La Ley De Desarrollo Rural
Sustentable, se procede a iniciar La Reunión Ordinaria Del Consejo Municipal De Desarrollo
Rural Sustentable (COMUNDER). En el Municipio de Catorce, San Luis Potosí, El día 25 de
Noviembre del 2021. Se reunieron en el Auditorio Municipal en Estación Catorce los
consejeros titulares y/o suplentes que Integran el Consejo. Bajo el siguiente orden del día:

ORDEN DELOlA

1.- REGISTRODEASISTENCIA,VERIFICACIONDEQUORUM E INSTAlACION LEGALDELA
ASAMBLEA.
2.- ELECCIONDEESCRUTADOR,MODERADOR y PRESENTACIONDE INVITADOS.
3.- ACTUALlZACION DECONSEJODEDESARROLLORURALMUNICIPAL.
4.- PARTICIPACIONDEDEPENDENCIAS.

SADER.- PARTIClPACIONDELMVZ. SIXTOARTURO ESPINOZAFRANCOCONLA
PRESENTACIONDELOSPROPGRAMASDEPPB,SEMILLA 2021 y CENSO
AGROPECUARIO2022
SEDARH.- PRESENTAClONDELNUEVO DELEGADOELC. ROSENDOCASTILLO
MENDOZA.

5.- PARTICIPAClONDELING. EFRAINGAYTAN ESTRADADELASEDARHDES.L.P
6.- ASUNTOSGENERALES.
7- LECTURA,VALlDACION y FIRMA DELACTA DEASAMBLEA.
8.- CLAUSURADELA ASAMBLEA.

1.- REGISTRODE ASISTENCIA VERIFICACION DE QUORUM E INSTALACION LEGALDE LA
ASAMBLEA.

Se procedió a registrar la asistencia, encontrándose 14 consejeros de un total de 21
existiendo el quorum le gal, en segunda convocatoria

Se nombra como moderador al C. Felipe Alcantar Alvarado, Director del Departamento
Desarrollo Rural y como escrutador al profesor Juan José Carrillo Esparza.

3.- ACTUAlIZACION DECONSEJODEDESARROLLORURALMUNICIPAl.
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4.- PARTICIPACION DE DEPENDENCIAS:

/J,
Setomo protesta a todos los integrantes del consejo. (seanexa el acta)

.(
o

.:. Secretaria de Agricultura y Desarrollo Rural. (SADER)

ElMVZ.Sixto Arturo EspinozaFranco,Jefedel DDR-128Matehuala menciono la importante
necesidaddel cuidado con la sustentabilidad del medio ambiente porque al final de cuentas
todo se traduce a la alimentación. Hablo del programa del Cuota energética e invito a que
se acuda a actualizar el expediente para el 2022 durante el próximo mes de diciembre ya
que seva a cerrar la ventanilla.

Referente a los consejos el MVZ.Sixto EspinozaFranco propuso se definiera el calendario
de las reuniones de consejo y se estableció que se lleven a cabo cadames. Sequedo como
próxima fecha de reunión el día 16 de mesde diciembre, a las 12:00 horas del día

LaLAE.RosalindaPuenteGarcía,toma la palabra para informar, referente a la operación de
programa Producción para el Bienestar, ciclo Primavera Verano el cual para el ejercicio • . j\
2021 concluye el día 30 de diciembre para los procesos de inscripción y acreditación. ""J ,,~
Informa que faltan a 250 predios por acreditar para lo cual se entrega listado y fecha de }. ~
atención a cadarepresentante del ejido, igualmente seentregan los listados de laspersonas ~ 6
que faltan de inscripción para que acudan la brevedad a la oficina con su documentación en o..
regla, como lo es INE,CRUP,Comprobante de Domicilio reciente y Certificado parcelario, ~\ ~
de lunes a viernes de 8:00 am a 3:00 pm. ) l......
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~.:. Secretaria de Desarrollo Agropecuario y Recursos Hidráulicos (SEDARH)

El C. RosendoCastillo Mendoza, Delegado Regional se presento y reitero el compromiso ,~~
) ~~~tse tiene desdegobierno del Estadopara trabajar de la mano y poder ejecutar la mayor Ji

~idad de recursos con los que se cuente. '''' '

• 5.- PARTICIPACION DEL ING. EFRAINGAYTAN ESTRADADE LA SEDARHDES.L.P

Se presento ellng. EfraínGaytán Estrada,el cual informo que es el Coordinador Estatal de
los consejos, que es necesario la instalación de todos los consejos para poder iniciar en el
año 2022 el ConsejoEstatalde Desarrollo RuralSustentable.

Resalta la importancia de ser parte del consejo de desarrollo rural, mencionando que s
dentro del consejo donde se pueden tomar la decisiones que logren optimizar los poco
recursos tanto económicos como naturales para poder iniciar proyectos en beneficio del
municipio.
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Menciona que hay rubros muy importantes que se deben de abordar desde el consejo
como lo es la protección del medio ambiente.

6.- ASUNTOS GENERALES.-

El C. Felipe Alcántara Alvarado se presenta como director de desarrollo rural y reitera su
compromiso para trabajar de la mano con todos.

Sepresento también la regidora de desarrollo rural la C. Ana CeciliaSánchezAcosta.

El profesor JuanJoséCarrillo Esparzainformo que en 4 ejidos tienen el problema del pago
del predial, y recomienda que sehaga lo posible hacerel pagooportuno en el mesde enero.

Dentro de la asamblease trato el tema del vital liquido en algunosejidos esescaso y sufren
de estiaje como el Castañon y en otros si hay suficiente solo que no se ha logrado poder
captar y distribuir adecuadamente para aprovecharse al máximo como en el ejido del Salto
y anexo.

7.- LECTURA Y VALlDACION DELACTA DE CONSEJO.

Seprocedió a la lectura del acta de la presente reunión, la cual se validó por unanimidad.

8.- CLAUSURA DE LA ASAMBLEA.

No habiendo más asuntos que tratar se da por concluida la reunión, interviniendo la C.
Ros .doMendoza Castillo agradeciendo a todos su asistenciay siendo las 15:05 hrs del día
e su inicio declara cerrada la sesión,validando losacuerdos que de esta emanen firmando

la presente acta los que en ella Intervinieron, para dar fe y legalidad de la misma.


